
		
Annex III: Contact details form for the designation of local Focal Points for historic cities and settlements in the framework of the Third UNESCO Member States Consultation on the implementation of the 2011 Recommendation on the Historic Urban Landscape – Section B

Please dully complete this form and send by email to the Secretariat of the Recommendation on the Historic Urban Landscape: 
heritage4cities@unesco.org by 08 July 2022.  Please note: an email address is requested for each contact.

Name of the Member State:

	Name of city or town
	Family name
	First name(s)
	Email*
	Phone (incl. country code)
	Professional title
	Organisation

	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	






(en français dans la prochain page)

Annexe III : Formulaire de contact pour la désignation des points focaux à niveau local pour les villes et établissements historiques, dans le cadre de la Troisième consultation des États membres sur la mise en œuvre de la Recommandation de 2011 concernant le paysage urbain historique – Section B  

Veuillez remplir ce formulaire et le renvoyer au Secrétariat de la Recommandation de 2011 par courrier électronique à heritage4cities@unesco.org   avant le 08 juillet 2022. Merci de noter : une adresse électronique est obligatoire pour tous les contacts.

Nom de l’État membre :

	Nom de la ville
	Nom
	Prénom(s)
	Courriel*
	Téléphone (y compris code pays)
	Fonction professionnelle
	Organisation

	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	



United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization
7, Place de Fontenoy 75352 Paris 07 SP France
T: + +33 14568 0504 / 2469 | heritage4cities@unesco.org
Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture
7, Place de Fontenoy 75352 Paris 07 ESP France
T: + +33 14568 0504 / 2469 | heritage4citiesl@unesco.org
